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REQUERIMENTO Nº 392/2021

Requer a elucidação de questões referentes 
ao inventário das árvores presentes no 
Município.

Apresentamos, muito respeitosamente, ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 
Municipal, o Requerimento em cotejo, propondo que, entrando em consonância com os 
demais Órgãos, Secretarias e Conselhos desta Egrégia Administração, Defesa Civil inclusive, se 
digne em trazer luminosidade na elucidação de questões referentes ao inventário das árvores 
presentes no Município: a) o Município possui um inventário (com quantidade, tipo, família, 
condições, etc.) das árvores presentes no Município? b) existem árvores no Município com 
risco de ruir? c) em existindo árvores com risco de ruir, qual o cronograma para poda ou 
retirada das mesmas? d) a árvore localizada na Rua Senhora Nair de Teffé, n.º 60, Vila José 
Bonifácio – Centro, possui risco de cair?

À guisa de justificativas, ocorre que há informações da existência de árvores 
com risco de ruir / cair no Município, e um inventário municipal dando conta das condições 
das árvores pode auxiliar numa política pública de retirada e ou substituição das mesmas. 
Acerca da árvore localizada na Rua Senhora Nair de Teffé, n.º 60, Vila José Bonifácio – Centro, 
chegaram informações de que a árvore em comento possui risco de ruir.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 5 de maio de 2021.

JOÃO CLEMENTE
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